



COMIENZA LA CUENTA REGRESIVA

Comunas del Limarí afinan detalles para celebrar las Fiestas Patrias 2024

El territorio limarino se alista para vivir un septiembre inolvidable, con parrillas programáticas que prometen llenar de alegría las pampillas y eventos locales. Durante las próximas semanas podrían conocerse los nombres oficiales de los artistas que serán parte de la fiesta.

CAMILA ESPÍNOLA
Ovalle

Se acerca septiembre, y con ello comienza a aparecer el ambiente de Fiestas Patria que este año será XL, con varios días de celebración. Vuelven las pampillas, los pañuelos al viento y las ricas preparaciones típicas chilenas, que ya son esperadas con ansías por la comunidad en la región de Coquimbo y todo el territorio nacional.

En la provincia de Limarí, se vivirá una fiesta distinta este año, en un entorno mucho más verde que años anteriores, esto gracias a las lluvias registradas en la temporada, una situación que no se registraba hace años en la zona producto de la sequía y que permitirá disfrutar de pampillas con paisajes acogedores.

Diario El Ovallino se puso en contacto con los diversos municipios con el fin de conocer programaciones, eventos y el estado de avance de la organización general de Fiestas Patrias en los territorios.

Desde el municipio de Ovalle confirmaron que "las actividades se desarrollarán los días 17, 18 y 19 de septiembre, en el Parque Recreacional Los Peñones. El proceso de postulación para los stands se cerró el pasado 22 de agosto, y los comerciantes pudieron postular a las áreas de gastronomía, comida rápida, comercio, juegos inflables, artesanía, dulces, Food - Trucks, juegos de feria, terremotos y productores de cerveza artesanal".

Asimismo, informaron que "los equipos municipales estarán trabajando en los días previos para el armado del sector de juegos populares, los puestos, áreas de juegos y las estructuras necesarias para el desarrollo de las actividades dieciocheras".

Respecto a la parrilla de artistas que darán vida a la tradicional pampilla ovallina, indicaron que se encuentran



EL OVALINO

El Parque Los Peñones de Ovalle será, como todos los años, uno de los epicentros de las Fiestas Patrias en la provincia del Limarí.

"LAS ACTIVIDADES SE DESARROLLARÁN LOS DÍAS 17, 18 Y 19 DE SEPTIEMBRE, EN EL PARQUE RECREACIONAL LOS PEÑONES. EL PROCESO DE POSTULACIÓN PARA LOS STANDS SE CERRÓ EL PASADO 22 DE AGOSTO"

MUNICIPALIDAD DE OVALLE

llevando a cabo el proceso administrativo respectivo para generar las contrataciones, por lo que aún es una incógnita los grupos y solistas que subirán al escenario.

Por su parte, desde la Municipalidad de Río Hurtado, la alcaldesa Carmen Juana Olivares, detalló que "el día 31 de agosto cerraremos el mes con la actividad campesina en la localidad de La Breas y tras eso, tendremos el lanzamiento de lo que serán las Fiestas Patrias y la Fiesta de la Chilenidad en Tahuinco, lo que se hace en el inicio de la comuna, para que puedan asistir personas y proyectarse hacia el interior de Río Hurtado".

La alcaldesa hizo hincapié en que cada una de las localidades presenta su programación de eventos,

"TENDREMOS PRESENTACIONES Y SHOWS ARTÍSTICOS LOS DÍAS, 16, 17 Y 18 DE SEPTIEMBRE, PARA FINALIZAR CON LOS JUEGOS POPULARES EL DÍA 19"

JUAN JOSÉ ROJAS

ENCARGADO OFICINA DE CULTURA Y TURISMO DE LA MUNICIPALIDAD DE COMBARBALÁ

"donde se hacen los tradicionales bailes, además las actividades en las canchas de carrera de Pichasca y la comida de Las Domingueras, más los infaltables actos cívicos de las escuelas".

Finalmente destacó que "en esta oportunidad claramente tenemos mucho más que ofrecer, ya que en esta primavera que ya se comienza a notar y tenemos un río con agua".

FIESTA EN COMBARBALÁ Y PUNITAQUI

La provincia completa tendrá largos días de fiesta y variadas actividades dieciocheras, Combarbalá no se quedará atrás, así lo explica Juan José Rojas encargado de la Oficina de Cultura y Turismo de la Municipalidad

de Combarbalá, "como municipio colaboramos activamente con todas nuestras organizaciones, pero nos enfocamos principalmente en las fondas que se van a inaugurar el día 16 de septiembre en la Escuela América Nueva. Tendremos presentaciones y shows artísticos los días, 16, 17 y 18 de septiembre, para finalizar con los juegos populares el día 19", a lo que se suman grandes sorpresas que prometen hacer bailar a los asistentes.

Finalmente, Rojas agrega que "uno de los periodos más importantes en la comuna es septiembre, donde las agrupaciones culturales se despliegan para generar diversas actividades abiertas a la comunidad, como lo son los ya tradicionales esquinzos, rodeos, desfiles y otros actos conmemorativos, por eso, hacemos una invitación a todas las personas que quieran disfrutar de las tradiciones del campo y de una tremenda parrilla artística a que visiten nuestra comuna este septiembre 2024".

"En Punitaqui estamos preparándonos con todo para la realización de actividades familiares para celebrar estas fiestas patrias. Entre ellas destacamos este 28 de agosto, la Muestra de "19 Cuecas Escolares", en la que participarán estudiantes de los establecimientos de Punitaqui, quienes buscan mantener viva nuestras tradiciones", señala el alcalde Carlos Araya.

Además, enfatiza en que "el primero de septiembre por primera vez la Red de Turismo en conjunto con la Municipalidad de Punitaqui están preparando "Bienvenido Septiembre", donde habrá juegos típicos, infantiles y destacados grupos folclóricos en el Camping Ayenhue. También, el 03 de septiembre se desarrollará el tradicional Comunal de Cueca Escolar, instancia organizada por el Departamento de Educación, con el objetivo de promover y difundir el conocimiento y aprendizaje de la danza nacional. Posteriormente, el día 13 se realizará el tradicional desfile de las fiestas patrias donde participa toda la comunidad".

Sumado a esta serie de actividades, el 16 de septiembre se realizará la gala folclórica, y como cada año, el 20 de septiembre se llevará a cabo la Pampilla de Punitaqui. "Tenemos sorpresas que más adelante daremos a conocer estarán presente agrupaciones locales, regionales y nacionales; y se desarrollarán diversas actividades para rescatar nuestras raíces y tradiciones", finaliza el alcalde.